
Fahrradtour  durch  Rünthe  –
die Spielplätze im Fokus

Spielplatztour (v.l.n.r.): Klaus Kuhlmann, Dagmar Henn, Oliver
Schäfer, Alexander Höll)

Am vergangenen Montag, den 19. August 2024 veranstaltete der
Vorstand  des  SPD-Ortsvereins  Rünthe  eine  ganz  besondere
Fahrradtour: Die Spielplätze sollten unter die Lupe genommen
werden. In Kooperation mit dem Jugendamt sollten dabei Mängel
erfasst und verbessert werden.

Neben  Schwerpunktspielplätzen  wie  „Am  Landwehrpark“  und
„Wierlingstraße“  wurden  auch  Ergänzungsspielplätze  wie
„Beverstraße“  und  „Sandbochumerweg“  besucht.  Großes  Lob
spricht  der  Ortsverein  dem  Baubetriebshof  für  die
Sauberhaltung  der  Spielplätze  aus:  „Wir  kennen  alle  den
Zustand mancher Spielplätze nach einem Party-Samstag oder im
Sommer nach längerer Zeit das hohe Gras. Solche und ähnliche
Dinge konnten wir bei unserer Tour nicht feststellen. Wir
freuen uns über das Engagement unsere Spielplätze in einer
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solchen  Form  sauber  zu  halten  und  für  unsere  Kinder  und
Familien die Attraktivität zu steigern.“

Bereits  beobachten  konnte  der  Ortsverein  die  Nutzung
neuinstallierter  U3-Spielgeräte.  Sie  ersetzen  seit  einiger
Zeit  ältere,  abgebaute  Spielgeräte.  Ebenfalls  suchten  der
Ortsverein  das  Gespräch  mit  Bürgerinnen  und  Bürgern.  „Wir
freuen uns, dass auch die Bürgerinnen und Bürger den Zustand
der Rünther Spielplätze loben. Gleichzeitig danken wir auch
für die Impulse die uns aus Elternsicht gegeben wurden.“

Selbstverständlich suchte der Ortsverein auch das Gespräch mit
Kindern.  Ältere  freuen  sich  über  die  großen  Bolzplätze,
Jüngere über einen scherbenfreien Sand zum Spielen. Dinge, die
der  Ortsverein  besonders  im  Blick  behält.  „Vor  allem  die
Meinung  der  Jüngeren  unserer  Gesellschaft  interessiert  uns
brennend.“

In den nächsten Tagen wird der Ortsverein in die Evaluation
mit dem Jugendamtsleiter Christian Scharwey gehen. Es sollen
Lösungen  für  die  entdeckten  Mängel  gefunden  werden,  die
allerdings  nur  Kleinigkeiten  darstellen.  Auch  möchte  der
Ortsverein seine Ideen und die Perspektive der Eltern und
ihrer Kinder gegenüber des Jugendamts zu weiteren Gestaltung
der Rünther Spielplätze anbringen.

„Wir ziehen von unserer Fahrradtour ein rein positives Fazit“,
betont der Ortsverein. Im nächsten Jahr soll es wieder im
Sommer eine Spielplatztour geben, bei der neue Fortschritte
unter die Lupe genommen werden. In der Zwischenzeit wird es
allerdings auch Stippvisiten von Mitgliedern des Ortsvereins
auf den Spielplätzen geben, um Zwischenstände in Erfahrung zu
bringen und ggf. kurzfristig auftretende Auffälligkeiten zu
melden und zu beseitigen.

Der Ortsverein betont dabei die Wichtigkeit der Bürgerinnen
und Bürger: „Sollten Ihnen Dinge auffallen, so scheuen Sie
sich nicht davor das Jugendamt oder uns zu kontaktieren. Auch



eigene  Ideen  zur  Optimierung  der  Spielplätze  sind  immer
erwünscht.  Dies  steigert  nicht  nur  die  Attraktivität  der
Spielplätze, sondern auch des Ortsteils Rünthe.“

Abschließend bedankt sich der Ortsverein beim Jugendamt für
die Zusammenarbeit und dessen Kreativität und Einsatz, wenn es
um Kinder und Jugendliche geht.


